

RENCONTRE MINISTÉRIELLE ENTRE LE CANADA ET LA
COMMISSION DES COMMUNAUTÉS EUROPÉENNES
OTTAWA, LE 20 SEPTEMBRE 1992

COMMUNIQUÉ CONJOINT

Les consultations ministérielles annuelles entre le Canada et la Commission des Communautés européennes (CE) ont eu lieu à Ottawa, le 20 septembre 1992.

La rencontre était coprésidée par la secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael Wilson. La délégation de la CE était dirigée par M. Frans Andriessen, vice-président chargé des relations extérieures et de la politique commerciale.

Les discussions ont mis en évidence les relations bilatérales étroites entre le Canada et la CE, qui se sont d'ailleurs intensifiées depuis l'adoption de la Déclaration transatlantique sur les rapports Canada-CE en novembre 1990. Les ministres et le vice-président ont approuvé le rapport de 1992 du Comité mixte de coopération, rapport qui fait état de la coopération et des consultations qui ont eu lieu dans une vaste gamme de secteurs aux termes de l'Accord-cadre de coopération commerciale et économique entre le Canada et les Communautés européennes. Ils ont tout particulièrement souligné l'amélioration des consultations sur les questions environnementales par suite de la Déclaration conjointe Canada-EC sur la coopération en matière d'environnement, approuvée lors de la réunion ministérielle de 1991.

Les deux parties ont souligné l'importance des échanges commerciaux et des investissements entre le Canada et la CE. La Communauté européenne demeure, après les États-Unis, le deuxième partenaire commercial du Canada. En 1991, les échanges commerciaux avec cette dernière ont totalisé 25,8 milliards de dollars. La CE est aussi la deuxième source d'investissements étrangers directs au Canada, investissements qui ont doublé entre 1985 et 1991, pour atteindre 30,8 milliards de dollars. Les investissements canadiens directs dans la CE sont maintenant supérieurs à 18 milliards de dollars et représentent 20 p. 100 de l'ensemble des investissements canadiens directs à l'étranger.